



～燐たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



玉名荒尾中体連駅伝大会、頑張りました

10月15日(水)、横島干拓周辺コースにて玉名荒尾中学校総合体育大会「駅伝競走大会」が開催されました。夏休み期間の暑い中からこの日まで駅伝メンバーの生徒たちはしっかり練習を頑張っていました。当日は、10月半ばとはいえまだ暑さの残るコンディションでしたが、生徒たちは長洲中生としての誇りと自信を持って、みんなでタスキをつなぎ、総合成績が男子4位、女子4位という好結果を出してくれました。また、オープン参加した男子チームは5チーム中3位と健闘してくれました。

走り終えた選手たちに声をかけると、「もっと上位を狙いたかった」と悔しさを言葉にする生徒もいました。しかし、「来年に向けてこれから頑張っていきたい」ということも話してくれました。男女ともに惜しくも3位入賞はできませんでしたが、1位から3位まで入賞した各校の男女の順位を足してみると、男女ともに上位の結果を出すことができた学校はないため、男女の順位をあわせた総合の部があったならば、長洲中は優勝という結果になります。

男女ともに好結果を残した本大会は、長洲中として大変誇れるものでした。



第2回長洲中学校音楽会、素晴らしい歌声と演奏でした

10月24日(金)に長洲中音楽会として、合唱コンクール・吹奏楽部演奏を行いました。合唱コンクールの曲名は、1年生が『君をのせて』、2年生が『結』、3年生が『正解』でした。各学級ともこれまでの練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声を響かせてくれました。特に3年生はとてもレベルが高く、3クラスとも甲乙つけがたい抜群の合唱でした。

各学年の金賞は、1年2組、2年1組、3年1組となり、最優秀賞の3年1組は11月5日(水)午後に荒尾総合文化センターで開催される玉名荒尾中学校音楽会に出場することになります。ぜひ、長洲中の代表として他校に負けない素晴らしい合唱を期待しています。

また、会の最後に吹奏楽部が3曲を演奏してくれました。会場がとても盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができました。音楽のよさを味わうことができた半日となりました。

